

[Brussels Airlines](#) arrive à Ouaga ! Enfin, tout bientôt.

En effet, à partir du 8 juillet 2010, Brussels Airlines organisera deux vols hebdomadaires (le jeudi et le dimanche) reliant Bruxelles à Ouagadougou... sans escale (contrairement à Air France, Royal Air Maroc ou Afriqiyah). Ouagadougou n'est d'ailleurs pas la seule capitale d'Afrique de l'Ouest à être concernée, puisque Accra (Ghana), Lomé (Togo) et Cotonou (Bénin) font désormais aussi partie du catalogue de l'opérateur belge.

Pour fêter l'évènement, Brussels Airlines a organisé devant ses nouveaux bureaux (quartier Koulouba, non loin de l'Ambassade de Belgique) le traditionnel *pot des belges mensuel* de ce vendredi 21 mai.

Comme on dit au Burkina, *bonne arrivée* !

{gallery}lau-marc/201005/brussels-airlines{/gallery}